

die Kaiserschen Forderungen an die Reichsbahndirektion vorgetragen zu werden. Der Beitrag fließt also dem allgemeinen Fonds der Z.B. hinein; die Abteilung erhebt keinen Anspruch auf ihn.

Erschalten habe ich von Horst vermittelte überweisung an mein Konto bei den heissen Filiale der Rheinischen Kreditbank (Kais., Kleberstraße 13) im April 1969. 02

im Juli 4025 " , zusammen 6994. 02 M.
dazu kommt mein Kapitalstand aus dem Vorjahr, der
mir auf den neuen Kredit angerechnet wurde auf
mit 606. M. 5 Pf. Deutmark habe ich auf den
Kredit für das Jahr 1914 bisher erhalten 6994. 02

606. 05

M. 7600. 07.

Vorauszahl habe ich bis jetzt c. " 6200.

(Ich rufe mir eine unbestimmbare Zahl vorher,
weil die Auslagen der Mitarbeiter nach nicht
liquidiert sind).

Deutmark beläuft sich nun bestigen Kapitals.
geht auf c. M. 1400, wobei ich sehr bemerk,

daf das Septembergeld zwar an Schneider, aber noch
nicht an Weibel und Schwartz bezahlt ist; diese beiden,
die den Gehalt geplante angezichen, haben es nun
für den August erhalten.

Weibel ist Hauptmann des Reserve- und Kommandeur
der leichten Motorisation, Kolonne im Reserve-Gardekorps,
3. Division, 5. Feldartillerieregiment. Er war in Bel.
Vicus bei Namen, ist aber dann nach oben kommandiert,
wohin, wie es scheint, das Garde-Reservekorps um den
29. Aug. versetzt worden ist; ein letzter Brief vom 2.
September kam aus Schlosschen, Reg. bez. Marienwerder.
Schwartz ist Kriegsfreiwilliger bei den heissen Pionieren
und nach hier. Schneider ist Landarbeiter, aber bei jetzt,
so viel ich weiß, nach nicht eingezogen.

Ein Weibel werden die allgemeinen Beschränkungen
in Aussicht kommen, die für die Anreihung des Militär-
bezahls der Offiziere auf ihr Zivilgehalt gelten.
So viel ich weiß (ich bitte Sie weiter, mir darüber auf
Grund von Bekundungen des Reiches und des Januar
eine offizielle Mitteilung zu machen), sind diese
so, daß 70 Prozent des Militärbezahls auf das
Zivilgehalt angerechnet werden. Da 70 Prozent des